

Fundación La Pandilla llevará a cabo nueva jornada de adopción

Invitación. Compromiso de por vida, vacunas al día, esterilización y evaluar nuestra rutina, son algunas de las recomendaciones que los especialistas llaman a tener en consideración.

CURICÓ. En Chile, se estima que 3,4 millones de perros son callejeros, según cifras de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) y la Pontificia Universidad Católica (PUC). En la Región del Maule, la situación no es distinta, con un creciente número de mascotas en búsqueda de un hogar, en donde sectores como Talca, Los Vilos, Curicó y Romeral, lideran la lista de localidades con mayor cantidad de perros abandonados.

En este contexto, la Fundación La Pandilla, en conjunto con Mall Curicó, llevará a cabo una jornada especial de adopción mañana sábado 31 de agosto, entre las 12:00 y 18:00 horas en el pasillo sur del centro comercial.

Esta organización impulsa de manera constante iniciativas de adopción y programas de esterilización -en las instalaciones del centro comercial- para controlar la población de



El evento contará con la presencia de la veterinaria, Natalia Aburto Salazar, quien realizará el primer control a los cachorros y ofrecerá recomendaciones sobre su cuidado.

animales callejeros y mejorar sus condiciones de vida. Gracias a sus esfuerzos, en los últimos dos años han logrado concretar 272 adopciones en estas ins-

tancias. De estos, el 74% han sido perros y el 24% gatos.

VETERINARIA

El evento contará con la

presencia de la veterinaria, Natalia Aburto Salazar, quien realizará el primer control a los cachorros y ofrecerá recomendaciones sobre su cuidado, además de resolver dudas sobre la salud y bienestar de las mascotas. "Estas instancias son fundamentales para brindar una nueva oportunidad a perros y gatos que, en muchos casos, han pasado por situaciones de abandono. Es clave garantizar que en estos espacios se realicen controles de vacunas y esterilizaciones para evitar que estos animales vuelvan a las calles o sufran por la irresponsabilidad de las personas", comenta la profesional.

RECOMENDACIONES

Por lo mismo, adoptar una mascota es una decisión emocionante y significativa que implica una gran responsabilidad. Por ello, la especialista comparte algunas recomendaciones para quienes están consi-

derando la adopción:

1. **Compromiso de por vida:** Antes de adoptar, es esencial entender que se adquiere una responsabilidad permanente. Hay que estar dispuesto a dedicar tiempo, espacio y recursos a la nueva mascota.
2. **Vacunas al día:** Tanto para gatos como para perros, seguir un calendario de vacunación adecuado es crucial para prevenir enfermedades que pueden afectar su salud.
3. **Esterilización:** Realizar la esterilización de machos y hembras desde los seis meses es importante para controlar la reproducción y prevenir enfermedades.
4. **Evaluar el estilo de vida y disponibilidad:** Es necesario asegurarse de contar con el tiempo necesario para dedicarle atención y cuidado a nuestro nuevo integrante. Es recomendable considerar factores como la rutina diaria, el espacio disponible en el hogar, y la capacidad de cubrir las ne-

cesidades de ejercicio y compañía de la mascota.

5. **Elegir la mascota adecuada:** Cada animal tiene características y necesidades diferentes. Por lo que, se recomienda investigar sobre la especie y la raza de interés para asegurarse de que se ajusten al hogar y estilo de vida.

6. **Preparar el hogar:** Se recomienda proporcionar un espacio cómodo y seguro para la mascota. Esto incluye tener listos los suministros básicos como cama, comederos, juguetes, y una zona designada para hacer sus necesidades.

En caso de dudas o consultas adicionales sobre el proceso de adopción o la tenencia responsable de estos animales, la especialista recomienda ponerse en contacto directamente con la citada fundación a cargo, para que sus especialistas les brinden toda la información y el apoyo necesario para asegurar el bienestar de su futura mascota.